

## La nouvelle politique

L'annonce d'une nouvelle politique minérale en mars 1993 et la modification de la Loi sur les mines et les minéraux, un an plus tard, ont marqué la libéralisation du secteur minier. Les faits saillants des modifications de la Loi et des règlements sont présentés à l'annexe 4.2. En moins d'un an, la réponse a été encourageante, même si les propositions officielles n'ont pas encore été finalisées.

## Participation étrangère aujourd'hui

Voici une liste de quelques investisseurs étrangers qui se sont manifestés à ce jour :

Tableau 3

	<b>Pays/Société</b>	<b>Domaine d'intérêt</b>
1.	BHP, Australie	Exploration et extraction des métaux traces et des métaux précieux avec HZL
2.	Alcoa, Australie	Usine d'alumine de 10,000 Mt avec l' Associated Cement Co.
3.	Ausmelt, Australie	Sa technologie Sirosmelt à l'usin de fusion de HCL, Ghatsila (Bihar) - protocoles d'entente signés avec le gouvernement indien
4.	CRA, Australie	Ressources minérale de Kerala
5.	Cluff Resources, Australie	Non disponible
6.	RTZ, R.-U.	Mine de minai de fer avec l'Orissa Mining Corporation Ltd.
7.	Metchem, Canada	Travaux préparatoires
8.	Alcan, Canada	Aluminerie avec Larsen and Toubro
9.	Deebeers, R.-U.	Exploration du diamant
10.	Aluminum Pechiney, France	Aluminerie avec l'Hindustan Aluminium Co.

De plus, l'Inde a signé un protocole d'entente avec la Russie pour la production d'aluminium de très grande pureté à l'usine de la BALCO, l'extraction d'alliages et de poudre d'aluminium-silicium à la NALCO, la valorisation de métaux rares (indium, tellurium et germanium) à la HZL, la commercialisation de feuilles de cuivre électrolytique en Inde et la création d'une coentreprise pour l'exploration et l'exploitation des minéraux. D'autres pays d'Asie centrale (de l'ex-URSS), comme le Kazakhstan, l'Ouzbékistan et le Kirghizstan sont en pourparlers avec le gouvernement indien pour une participation possible. La Commission conjointe Inde-Zambie ont établi qu'une coopération dans le secteur était prioritaire.